



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

6. Dezember 2017

Homepage, Veranstaltungen, Kultur

Bunter Musical- und Chansonabend in der Musikbibliothek

Am Freitag, 15. Dezember, findet um 20 Uhr das diesjährige Treppenkonzert der Musikbibliothek in der Mauritius-Mediathek, Hochstättenstraße 6-10, statt.

Jan Rekeszus und Karen Müller, zwei ehemalige Darsteller des Jugendclubs am Staatstheater Wiesbaden, kehren nach ihrer Ausbildung mit einem Konzertprogramm in die Heimat zurück.

Die Zuhörer erwartet ein facettenreicher Abend mit klassischen und modernen Titeln der Musicalgeschichte sowie Chansons. Karen Müller und Jan Rekeszus zeigen ihre Interpretationen von Liedern, die sie bereits vor Jahren am Staatstheater Wiesbaden auf der Bühne sangen, sowie weiteres Repertoire aus dem Genre. Begleitet werden sie an dem Abend von Wolfgang Thomas am Klavier.

Weitere Informationen zur Veranstaltung gibt es unter <http://www.wiesbaden.de/kultur/musik/musikbibliothek/index.php>. Über die Künstler kann man mehr unter <http://janrekeszus.artandsoul.eu/> und <https://www.staatstheater-darmstadt.de/biografien/mueller-karen.html> erfahren.

+++